

# PAI – MAE HONG SON

ปาย-แม่ฮ่องสอน



4 วัน 3 คืน  
ราคาเริ่มต้น 9,700 บาท/ท่าน



062-8595241



natnara.nat

**Hari Satu** Bandara Don Mueang - Bandara Chiang Mai - Pai - Jembatan Bersejarah Pai - Phra That Mae Yen - Jalan Jalan Pai

**07.00 Pagi** Berangkat dari **Bandara Don Mueang** ke Bandara Chiang Mai dengan penerbangan AirAsia FD 3437 memakan waktu kurang lebih 1 jam 15 menit.

**08.15 Pagi** Tiba di **Bandara Chiang Mai**, lalu Anda akan melakukan perjalanan ke Pai, Provinsi Mae Hong Son, yang memakan waktu sekitar 3 jam.

**Siang** **Makanan makan siang di restoran.**

**sore** Tiba di Provinsi Mae Hon Son, lalu bepergian jembatan bersejarah pelabuhan Pai.

Tempat ini dalah landmark yang tidak boleh dilewatkan saat mengunjungi Pai. Selain menjadi titik berjalan yang indah Tempat ini juga merupakan tempat wisata yang memiliki sejarah penting pada masa Perang Dunia 2 karena merupakan titik penting dimana tentara Jepang mengangkut perbekalan makanan dan berbagai senjata untuk memasuki Burma pada waktu itu. Tapi sekarang ini adalah tempat untuk berjalan, bersantai, mengambil foto menikmati pemandangan Sungai Pai adalah pesona lain dari Pai yang harus dialami.



Setelah itu, perjalanan ke [Phra That Mae Yen](#) Tiba di Pai Jangan lewatkan untuk menghormati kota di Wat Phra That Mae Yen. Yang merupakan wat indah yang terletak di tidak jauh dari kota Pai. Sorotan di sini adalah berjalan untuk beribadah Buddha Lokutra Maha Muni Besar, Putih, Menonjol di puncak gunung, dapat melihat jumlah langkah membuatku merasa putus asa Tetapi jika Anda naik untuk melihat pemandangan dari atas percaya bahwa rasa lelah akan hilang sama sekali juga di sini juga ada sudut pandang 360 derajat yang indah.



**Malam** [Makan malam di restoran](#), setelah makan, bawa Anda untuk check -in. Menginap di Ai Pai Hotel dan istirahat.

**07.00 Malam** Selesai istirahat, Pergi Anda jalan-jalan di [Pai Walking Street](#), tempat yang harus dikunjungi di Pai. Tempat lain yang tidak boleh dilewatkan sama sekali Bagian dalam akan ditutup untuk lalu lintas, menyebabkan kedua sisi jalan dipenuhi dengan berbagai toko, restoran bagus, kedai kopi lucu. termasuk makanan lokal yang berupa jajanan pinggir jalan Anda akan dapat berjalan dan mencicipi toko-toko berulang-ulang dan berulang-ulang, yang dikenal sebagai tempat yang trendi dan dingi bagi banyak turis yang pernah.



**08.00 Malam** Anda kembali ke hotel tempat Anda menginap secara mandiri.

Hari Dua Sudut Pandang Yun Lai - Wat Nam Hu - Titik Pemandangan Doi Kiew Lom - Pang Mapha - Dekdoi Coffee at Jabo - Desa Karen leher panjang yang paling dekat dengan kota - Wat Ka Kao - Wat Phra That Doi Kong Mu - Belanja sebelum matahari terbit set di gunung - Wat Chong Klang - Wat Chong Kham

Pagi **Makan pagi di restoran hotel.** Setelahnya Makanan, Perjalanan Anda ke **Sudut Pandang Yun Lai** adalah sudut pandang Anda tidak dapat melewatkannya ketika mengunjungi Pai. Yang mau lihat lautan awan harus Pergi ke sini, puncak melihat lautan kabut di sini adalah gambarnya lautan kabut dan bunga teratai kuning yang indah di depan musim dingin sangat mengesankan. Setelah itu, Pergi ke **Wat Nam HU**, salah satu kuil



tertua di Pai, di mana terdapat patung Buddha Luang Por Un Muang. Diabadikan di Luang Por Unmuang, ditandai dengan adanya air yang merembes dari kepala patung Buddha setiap saat dan penduduk desa menyebutnya Nam Ok Ru(စုစုရူး) atau Nam Hu(နမ္မာ) sendiri. Pagoda emas disebut Pagoda Peninggalan Phra Suphankanlaya yang berisi abu Phra

Suphankanlaya juga. Kemudian pergi ke atas untuk melihat keindahan pegunungan dan mendapatkan angin sejuk **Sepanjang hari di Doi Kiew Lom Viewpoint, Pang Mapha**, titik yang direkomendasikan adalah stasiun repeater Doi Kiew Lom. Yang lebih tinggi dari sudut pandang biasa dari atas, kita akan bisa melihat pemandangan kompleks pegunungan. dan menyentuh udara Alamnya asik banget jalan-jalan. Masih ada foto-foto cantik di kawasan ini bisa mendapatkan banyak sudut.



Siang **Makan siang di restoran.**

Sore Setelah itu, Pergi duduk santai di [Dekdoi Coffee at Jabo](#), kedai kopi kecil dengan barista yang lahir dan besar di rumah Jabo. Biarkan saya memberi tahu Anda bahwa itu benar-benar yang terbaik. Suasananya tidak dapat ditemukan di tempat lain. Duduk dan menyeruput kopi sambil memandangi lautan awan. Ini adalah toko yang dicintai oleh banyak orang yang ingin mencari suasana yang nyaman, kopi dan minuman yang enak dengan harga yang terjangkau. Ada spot foto yang bagus, toko yang bagus seperti ini harus melalui banyak tikungan, dijamin worth it banget.



Kemudian melakukan perjalanan ke adalah [Desa Karen leher panjang yang paling dekat dengan kota](#). Adalah merupakan minoritas yang tinggal di Burma di masa lalu, ada pertempuran hebat antara Tentara Karen dan Tentara Burma. Akibatnya, penduduk Karen berleher panjang terpengaruh, sehingga mereka bermigrasi untuk melarikan diri. Perang datang untuk hidup di sepanjang lapisan. Garis laki-laki dan beberapa telah datang untuk tinggal di Thailand di daerah

Provinsi Mae Hong Son adalah desa Karen Leher Panjang dapat dikunjungi di banyak daerah, meskipun saat ini desa Karen berleher panjang akan berubah. sesuai dengan perubahan masyarakat Melihatnya sebagai cara yang lebih berorientasi bisnis tidaklah wajar masyarakat dan cara hidup tradisional seperti dulu.

Tetapi Namun, Karen berleher panjang juga dianggap sebagai puncak dari Wisata Mae Hong Son yang telah populer dengan turis Thailand dan asing tidak berubah, lalu bawa Anda ke [Wat Ka Kao](#).



Ini adalah kuil tua di kota Mae Hong Son. Ini memiliki arsitektur yang indah yang tidak alergi dengan wat lain, terutama fitur khusus yang memiliki atap yang menutupi jalan dari fasad ke pintu masuk ke paviliun “ Wat Ka Kor ”(Ka Kor dalam bahasa Thai Yai, artinya “ Bunga Bunnak ” Menurut sejarah, konon Wat Ka dibangun pada 22 Januari 1890 ,

pada hari yang sama Kamis, hari ke- 13 bulan lunar ke- 2 , 1252 oleh kepala vihara pertama bernama “ Kruba Tao ”, seorang suku Shan yang bermigrasi dari Chiang Thong yang memprakarsai pembangunan candi ini Penduduk desa umumnya menjulukinya “ Tuk Chao Jiang Tong ” (diucapkan dalam bahasa asli), mengacu pada biksu yang berasal dari Chiang Khong.

**Sore** Anda tiba di Wat Phra That Doi Kong Mu, sebuah Wat yang tak ternilai harganya di Provinsi Mae Hong Son. Meski tidak berada di Distrik Pai, namun jaraknya tidak terlalu jauh, oleh karena itu wisatawan yang datang ke distrik Pai harus mengunjungi Wat Phra That Doi Kong Mu juga. situs arkeologi Yang penting di wat adalah Phra That Doi Kong Mu yang dibangun dengan seni Burma. Ada 2 Phra That Chedi yaitu Phra That Chedi Besar dan Phra That Chedi Kecil.



Kemudian Anda pergi ke [toko sebelum matahari terbenam di alun-alun gunung](#). Terletak di belakang Wat Phra That Doi Kong Mu di luar area penjualan Kenangan di tempat parkir Akan ada seni jalanan untuk Anda check-in. Restoran ini populer di kalangan wisatawan di malam hari karena mereka bisa menyaksikan matahari terbenam dan saksikan cahaya malam yang indah, kita akan lihat Pemandangan pegunungan yang rumit bergantian dengan kabut di belakang.



Selesai. Anda untuk memberi penghormatan kepada para biksu di [Wat Chong Klang - Wat Chong Kham](#), seperti wat kembar Terletak di dinding yang sama, jika dilihat dari depan, Wat Chong Kham berada di sisi kiri. Wat Chong Klang di sebelah kanan Wat Chong Kham dan Wat Chong Klang terletak di tengah Mae Hong Son dan seperti simbol jalan. Budaya kota Tai Yai ini karena selain keindahan seni, kedua pura juga menjadi pusat kegiatan budaya. dan tradisi masyarakat Mae Hong Son area depan wat yang Taman Umum Nong Chong Kham juga dianjurkan untuk digunakan sebagai tempat upacara adat bervariasi sepanjang tahun juga.



07.00 Malam **Makan malam di restoran.**

08.00 Malam Anda kembali untuk menginap di Ai Pai Hotel.

Hari Tiga Pang Ung - Lee Wine Ruk Thai - Jembatan Kayu Su Dong Pae - Coffee in Love - Pai Canyon - Chiang Mai - Suan Son Mae Taeng – Kota Chiang Mai

**Pagi** **Makan pagi di restoran hotel.** Selesai makan pagi, Anda dapat menyimpan barang bawaan Anda untuk Check Out dari hotel, membawa Anda ke Pang Ung, perjalanan memakan waktu sekitar 3 jam.

**11:00** Tiba di **Pang Ung** atau nama lengkap “Proyek Inisiatif Kerajaan Pangtong 2” terlihat seperti waduk besar di puncak gunung yang tinggi. Di sepanjang waduk terdapat pohon pinus yang ditanam berjajar. di pagi hari di musim dingin Pada beberapa hari, Anda mungkin menemukan pemandangan indah kabut yang mengambang di atas danau bercampur dengan cuaca dingin. Jadikan Pang Ung menjadi atraksi romantis populer Mae Hong Son. Semakin matahari terbit akan memantulkan air melalui pohon pinus dan beberapa kabut. Semakin itu adalah gambar yang menciptakan kesan yang tak terlupakan.



Siang **Makan siang di restoran.**



**Sore** Perjalanan Anda untuk melihat [Lee Wine Ruk Thai](#) atau Ban Rak Thai yang merupakan tempat lain untuk dikunjungi bahkan jika Anda tidak menginap. Distrik Pai, tapi tidak terlalu lama, sekitar jam 1.30 . Ini adalah salah satu highlights dari kunjungan Anda ke Mae Hong Son, jadi jika kami pergi ke Pai, maka Ini adalah poin lain yang tidak boleh dilewatkan. Mendaftar Baan Rak Thai Ini adalah desa Cina Yunnan dengan pemandangan indah seperti berada di negara asing. dan sebuah danau kecil untuk kita bersantai, berjalan dan mengambil foto yang indah.



Kemudian anda duduk-duduk sambil menyeruput kopi dan menyaksikan suasana yang nyaman di [Coffee in Love](#) yang terletak di atas bukit Distrik Pai ini adalah sebuah kedai kopi yang lucu yang wajib dikunjungi oleh siapa saja yang datang ke Pai. Toko ini memiliki area yang cukup luas, dapat memarkir banyak mobil dengan nyaman, dan terdapat banyak sudut tempat duduk yang asik untuk berfoto dan check in.



Kemudian Anda pergi ke [Pai Canyon](#). Tempat ini lahir dari keajaiban alam. Tanah runtuh dan erosi oleh angin dan hujan, menghasilkan cekungan yang dalam dan tebing curam. Seperti halnya Grand Canyon, alasan mengapa tempat ini disebut Pai Canyon, atau begitu penduduk setempat saling memanggil. Itu Kong Lan, siapa yang suka pemandangan seperti ini? Pastikan Anda datang untuk berfoto dan menikmatinya. juga di sini. Ini juga merupakan tempat melihat matahari terbenam yang sangat indah.



**Malam** Tiba di [Provinsi Chiang Mai](#), kemudian membawa Anda ke [Suan Son Mae Taeng](#), jika ada

Temukan lokasi untuk pemotretan pre-wedding. Atau berfoto untuk bersenang-senang secara umum, semakin dingin musim dingin, semakin indah. Taman pinus Mae Taeng biasanya hanya sebuah lorong di antara Mae Taeng – Mae Rim meskipun di sebelah jalan utama tapi sedikit yang mau berkenalan dan berfoto Kebun pinus Mae Taeng ini merupakan proyek penelitian.

Kembangkan dan pulihkan plot percobaan penanaman

pinus Karibia. Ini juga menghasilkan benih pinus Karibia. Ini dimulai ketika pada tahun 1977, lahan seluas 27 rai tersebut merupakan hasil karya Badan Litbang. Bina Hutan, Departemen Kehutanan, penelitian itu semakin baik. Setiap tahun, pinus Karibia dapat dipelihara dan dipulihkan seperti yang dimaksudkan.



07.00 Malam **Makan malam di restoran.**

08.00 Malam Check in di Darley Hotel , Menitipkan barang bawaan. Kamar independen mengundang Anda untuk bersantai di waktu luang Anda.

**Hari Empat** Doi Mon Cham - Taman Bunga Pang Hua - Pong Yang Jungle Coaster dan Zipline - Toko Suvenir – Bandara Chiang Mai – Bandara Don Mueang

**Pagi** **Makan pagi di restoran hotel.** Setelah makanan yang kamu simpan Bagasi untuk check out dari hotel, kemudian membawa Anda ke **Doi Mon Cham** yang terletak di Nong Hoi Royal Project Development Center, Sub-Distrik Mae Ram, Distrik Mae Rim, Provinsi Chiang Mai. Tidak ada konsekuensi Siapapun yang memiliki mobil membawa mobil untuk menjatuhkannya. Lalu berjalan dan menghirup atmosfer untuk paru-paru, memeluk pegunungan, menghirup baunya penuh bunga karena area di Doi Mon Jam tidak terlalu luas Aku bahkan tidak bisa berjalan sampai aku merasa lelah menyentuhnya pemandangan sekitar berkeliaran di setiap sudut dan menyeruput kopi Berbagi pengalaman mengorbankan es dingin dengan lembut.



Setelah itu, Perjalanan mengunjungi **Taman Bunga Pang Hua** Di musim dingin ini, bunga margaret ungu bermekaran penuh Menantang angin dingin dengan pemandangan luar biasa menghadap ke pegunungan di sekitarnya Selain taman bunga, ada juga kebun jeruk dengan jalan setapak Bambu

di sekitar taman, datang sendiri dan ambil foto baik ladang bunga maupun kebun jeruk. Taman Bunga Pang Hua berada di dekatnya. dengan kebun jeruk di atas gunung dan kebun sayur. Area di sekitar taman adalah pemandangan pegunungan berjajar. Rumitnya, memotret bunga juga akan mendapatkan pemandangan pegunungan di latar belakang.



Setelah itu, Perjalanan ke [Pongyang Jungle Coaster dan Zipline yang terletak di](#) Distrik Mae Rim, Provinsi Chiang Mai. Di zona Mon Jam, di resor mana pun Anda menginap, Anda pasti harus melewati jalan setapak di sini. Di sekitar sini ada hutan dan pegunungan, di musim dingin, suasananya sangat bagus adapun pemain, ada lebih dari 5 hal Anda dapat membeli kombinasi tiket atau bermain secara terpisah sesuka Anda di sini. Bersenang-senang dan bersenang-senang, ada juga kafe dan resor yang indah.



Kemudian mengajak anda jalan-jalan dan membeli produk di [toko oleh-oleh](#). Kalau soal oleh-oleh dari Chiang Mai, Ada berbagai pilihan, apakah itu makanan atau penggunaan. yang semuanya menunjukkan keunikan Utara sangat baik sampai banyak yang suka beli bawa kembali untuk diberikan kepada kerabat atau orang dekat souvenir makanan nama wilayah utaranya adalah Sai Oua, Nam Prik dan Pork Kham, Moo Yo dan Naem, aneka jajanan di Ini adalah makanan penutup yang hanya bisa dibeli di Utara. dan souvenir juga tersedia untuk dibeli.



**Siang** Makan siang di restoran

**Sore** Pergi ke [Bandara Chiang Mai](#) Check-in di loket maskapai AirAsia akan terbang kembali ke Bangkok

**15.40 Sore** Berangkat dari [Bandara Chiang Mai](#) untuk bepergian ke [Bandara Don Mueang](#) Penerbangan City by AirAsia FD 3434 memakan waktu sekitar 1 jam 5 waktu penerbangan.

**16:45 Sore** Tiba di Bangkok.

### Tarif layanan

	Harga
Harga awal/orang	9,700 -.

### Biaya layanan ini sudah termasuk

- Biaya layanan kamar.
- Mobil van ber-AC ( jalan-jalan sesuai program)
- Air minum 1 botol / hari.
- Biaya masuk ke tempat-tempat yang ditentukan dalam program tur.
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan.
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis. Biaya pengobatan sebesar 500.000 baht / orang atau dalam hal meninggal dunia, batasannya adalah 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi, yang tidak termasuk asuransi kesehatan.
- Makanan seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan.
- Akomodasi hotel standar seperti yang ditentukan dalam daftar ( 2-3 orang per kamar)

### Tarif layanan ini tidak termasuk

- Mini bar dalam kamar (jika ada) dan pengeluaran pribadi. selain yang ditentukan dalam daftar
- Makanan untuk vegetarian, vegetarian atau makanan Muslim.
- Biaya masuk tambahan untuk orang asing berdasarkan pembayaran yang sebenarnya.
- Biaya pemesanan mobil van
- PPN 7 % dan pajak pemotongan 3 %
- Tip pengemudi dan pemandu 300 baht /orag

